



Postulat 30

Eingang Stadtkanzlei: 9. Dezember 2016

Gewerbeparkplätze für eine florierende Wirtschaft

Gewerbetreibende beklagen sich regelmässig über die Verkehrssituation in der Stadt Luzern. Es wird bemängelt, dass Gewerbefahrzeuge regelmässig im Verkehr stecken bleiben und Gewerbetreibende nicht ausreichend rasch eine Parkgelegenheit finden. Dies ist hinderlich für die geschäftliche Tätigkeit. Heute haben Serviceleute, Geschäfts- und Handwerksbetriebe die Möglichkeit, zu vergünstigten Konditionen eine Monats- resp. Jahresparkkarte zu erwerben. Das Bedürfnis von Luzerner Unternehmen nach genügend Parkplätzen scheint damit offenbar nicht befriedigt zu sein.

Der Stadtrat wird gebeten, die Einführung einer neuen Parkplatzkategorie zu prüfen. Die Parkplatzkategorie soll – werktags während Arbeitszeiten – ausschliesslich durch Gewerbetreibende benutzt werden dürfen. Ein für verhältnismässig erachteter Anteil weiss oder blau markierter oder Parkhaus-Parkplätze soll in besonders gekennzeichnete Gewerbe- resp. Umschlagparkplätze umgewandelt werden. Benützungsberechtigungen für die Gewerbeparkplätze sind Unternehmen gemäss geltendem Parkkartenreglement der Stadt Luzern auszustellen. Der Stadtrat wird ersucht, in der Prüfungsphase das Bedürfnis des Gewerbes abzuklären und in der Planungs- und Umsetzungsphase das Gewerbe wesentlich zu involvieren.

Claudio Soldati und Daniel Furrer
namens der SP/JUSO-Fraktion